

« Marche pour Jésus » dans les rues de Bordeaux, Lille, Nantes, et Strasbourg

[La Croix Urbi & Orbi](#) du 7/6/13



« La marche pour Jésus » se déroulera à [**Strasbourg le samedi 8 juin prochain**](#) pour la treizième année consécutive. Cet événement transfrontalier qui débutera à 13 h 30 à proximité du conseil de l'Europe et du parc de l'Orangerie, devrait rassembler, selon les organisateurs, entre 700 et 1 000 chrétiens venus d'Allemagne et de l'Est de la France.

Cette année, trois cortèges du même type se tiendront également à Bordeaux, Lille et Nantes. Les organisateurs, des protestants évangéliques, décrivent

la manifestation comme « une démarche non institutionnelle qui regroupe des chrétiens de différentes sensibilités » qui n'ont pas de revendication religieuse » mais « désirent témoigner ensemble publiquement de leur foi en Jésus-Christ ».

Lancée pour la première fois à Londres en 1987 par des réseaux évangéliques charismatiques, « la marche pour Jésus » a été introduite à Paris à partir de 1991 et s'est implantée aujourd'hui dans la plupart des grandes villes françaises. (...)

« La marche pour Jésus » qui réunissait 15 000 personnes en 1987 à Londres a progressivement gagné en importance et rassemble aujourd'hui selon ses organisateurs « des millions de croyants chaque année à travers le monde ».

Sébastien Méraud